

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah swt yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**PENGARUH LINGKUNGAN KELUARGA DAN *SELF CONTROL* TERHADAP PROKRASTINASI AKADEMIK DALAM PENYELESAIAN SKRIPSI MAHASISWA PENDIDIKAN EKONOMI UNIVERSITAS SILIWANGI** (Survey pada Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2018)”. Shalawat beserta salam semoga tercurah limpahkan kepada Nabi Besar kita Nabi Muhammad SAW. Tidak lupa kepada keluarganya, sahabatnya dan kita selaku umatnya yang taat kepada ajarannya sampai akhir zaman.

Tujuan dari penulisan skripsi ini ialah untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Ekonomi Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Penelitian ini terdiri dari 5 BAB diantaranya, BAB I pendahuluan yang terdiri dari latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian dan manfaat penelitian. BAB II tinjauan pustaka yang terdiri dari teori-teori yang mendukung penelitian, hasil penelitian yang relevan, kerangka pemikiran dan hipotesis penelitian. BAB III prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, desain penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian serta waktu dan tempat penelitian. BAB IV hasil penelitian dan pembahasan yang terdiri dari hasil pengolahan data, uji analisis regresi berganda, uji hipotesis dan pembahasan hasil penelitian. BAB V simpulan dan saran yang terdiri dari simpulan dan saran.

Berkat pertolongan Allah SWT, do'a, dorongan dan bantuan baik itu moril ataupun materil dari berbagai pihak yang tidak ternilai harganya dan alhamdulillah skripsi ini dapat diselesaikan. Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna baik dari segi isi, cara penelitian, maupun tata bahasa. Maka dari itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca agar kekurangan dari penelitian ini dapat diminimalisir. Semoga atas segala bantuan yang peneliti terima dari

berbagai pihak dapat diganti dengan pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT, Aamiin.

Peneliti berharap semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti yang akan meneliti dengan topik yang sama khususnya dan bagi pembaca pada umumnya serta dapat berguna bagi kemajuan ilmu pendidikan, khususnya jurusan pendidikan ekonomi. Aamiin yaa rabbal alamiin.

Tasikmalaya, Juni 2024

Peneliti



Siti Sulastri

172165028